

Erfolgreicher Grundlehrgang für fünf Mitglieder der FF Göpfritz/Wild

Langschlag— Am 25. und 26. Oktober 2004 waren fünf Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz an der Wild in Langschlag am Grundlehrgang des Bezirk Zwettl um die absolvierte Grundausbildung in der Feuerwehr mit der Truppführerausbildung abzuschließen.

Der Grundlehrgang teilt sich in zwei Bereiche: Die Gruppe im Branddienst und die Gruppe im technischen Einsatz. Die Ausbildung erfolgt zum Teil im Lehrsaal und bei mehreren Stationen im Freien.

Die Mitglieder PFM Johann Marksteiner, PFM Franz Kuschal, PFM Ronny Kuschal, PFM Markus Weidenauer und PFM Usman Farooq absolvierten mit Erfolg diesen Grundlehrgang und öffneten sich somit die Tür für jede weitere Feuerwehrausbildung. Von der FF Göpfritz an der Wild waren OLM Robert Mader und OBI Ewald Litschauer bei den verschiedenen Praxisstationen als Ausbilder tätig.



Bei OLM Robert Mader wurden die wichtigsten Knoten im Feuerwehrdienst durchgenommen.



Um verschiedene Höhen zu überwinden wurde das Abseilen mit der Rettungsleine (links), sowie der richtige Umgang mit der Schiebeleiter (rechts) geübt.



An der Schaumstation und ...



... am Strahlrohr konnte man die Wurfweiten der verschiedenen Löschmittel testen.



Die erfolgreichen Mitglieder der FF Göpfritz/Wild mit ihren Ausbildnern.
stehend v.l.n.r : OBI Ewald Litschauer, PFM Ronny Kuschal, PFM Franz Kuschal,
PFM Johann Marksteiner, OLM Robert Mader
kniend v.l.n.r: PFM Markus Weidenauer, PFM Usmann Farooq